



## Washington : projection du film « Les hommes du Christ. Notre temps », sur les persécutions des autorités ukrainiennes contre l'Église orthodoxe ukrainienne



2025 © Embassy of Russia in the USA

**Service de communication du DREE, 11.02.2025.** Le 13 février 2025, un documentaire intitulé « Les hommes du Christ. Notre temps » et consacré aux persécutions contre l'Église orthodoxe ukrainienne par les autorités de l'Ukraine a été présenté à l'ambassade de Russie aux États-Unis. L'un des auteurs du film est le célèbre réalisateur Emir Kusturica.

Dans ce documentaire, les citoyens de différents pays font part de leur vision de la situation. Parmi eux, le métropolite Irénée de Backa, hiérarque de l'Église orthodoxe serbe ; Emir Kusturica, producteur du documentaire ; le prêtre orthodoxe, philosophe et poète Mario Selvini de Gènes (Italie) ; Vukan Markovic, professeur de l'université de Cambridge (Grande-Bretagne) ; Iouri Bardach, producteur musical né dans le Donbass. Le philosophe Rouslan Kalintchouk, d'Ivano-Frankovsk, et le prêtre Nikolai Moguilny, de Kiev, y témoignent aussi des pressions dont font l'objet les fidèles en Ukraine. La

première du film a eu lieu le 18 septembre 2024 à Belgrade, en présence du patriarche Irénée de Serbie. En Russie, le film a été vu par le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies.

Des représentants de pays étrangers, des personnalités russes officielles, des journalistes et différents expatriés étaient venus à l'ambassade de Russie à Washington découvrir le documentaire.

A l'invitation du chargé d'affaires temporaire de la Fédération de Russie aux États-Unis, A. Kim, l'archiprêtre Igor Vyjanov, recteur de la cathédrale patriarcale Saint-Nicolas de New York, et l'archiprêtre Victor Potapov, recteur de l'église Saint-Jean-le-Précurseur (Église russe hors-frontières), ont assisté à la projection.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92889/>